



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

# 佐世保中央ロータリークラブ週報

会長:岡 光正 / 副会長:芥川 圭一郎 / 幹事:馬渡 圭一



2025~2026年度クラブスローガン

## 例会に行こう

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会:委員長 / 橋口 佳周 副委員長 / 倉科 聰一郎  
 委員 / 西村 浩輝、四元 清安、崎山 信幸、田中 啓輔、澤田 磨

本日の出席率 79.16%: 会員数 54名・出席 28名・欠席 10名・出席規定免除会員 10名・ビジター 0名  
 前回の修正出席率 88.67%: 出席 31名・メークアップ 0名



### 会長挨拶 / 岡 光正君



皆さんこんにちは。本日は、国際ロータリー第2740地区第6グループガバナー補佐、前田真澄様をお迎えしてのクラブ協議会となっております。

前田ガバナー補佐宜しくお願い致します。これからこのクラブ協議会ですが、身

内のガバナー補佐でもありますので、プログラムを少し変更して行います。進行は馬渡幹事お願い致します。

今日は、新入会員として「国見の水」代表の福田龍昭君を迎える事ができました。これで54名の会員となりました。早くロータリー活動に慣れて欲しいと思います。

先週からの活動報告を致します。9月20日土曜日、第2回中央会の予定でしたが、悪天候の為中止となり夜の懇親会のみとなりました。しかし、雷がなる悪天候の中ラウンドされた12名の勇者、落雷に合わせて何よりでした。22日月曜日、社会奉仕と青少年奉仕の合同委員会開催。社会奉仕委員会では、12月6日開催の市民交流会の内容について、大委員長と松尾委員長と熱い議論が交わされました。青少年奉仕委員会では来年1月の旭川訪問について、現在の参加予定者が42名と過去最大です。ここが委員会の知恵の出しどころと思っています。23日火曜日、4回目の男性コーラスの練習。ほぼ完璧に仕上がっています。楽しみにしておいて下さい。本番まで残り1回の練習です。宜しくお願い致します。

さて、今日は「ガバナー輩出」について話をしたいと思います。会員の皆様の中には、中央クラブがガバナーを受けるのか受けないのかと心配されてと思います。中央クラブからガバナーを輩出する事が、長年の懸案事項であった事は間違えありません。橋口ガバナー補佐輩出の後、本年度時間を置かずに前田ガバナー補佐を輩出したのも、その流れの一つだったかもしれません

ん。8月21日の戦略計画委員会のクラブ協議会では、佐世保北クラブの峯・村瀬両パスト会長と、ガバナーを輩出するクラブについて協議を致しました。また、9月4日の例会には、安部・福田両パストガバナーが、正式に中央クラブにガバナー輩出のお願いがありました。その後も福田パストガバナーから、私の携帯に直接連絡を頂き再度のお願いがありました。

この様な経緯の中で、理事会で協議をした結果、現段階では「対象者がいない」という理由で、正式にお断りを致しました。福田パストガバナーからは、他のクラブにもお願いして、出ない場合は再度という話がありました。現状はどこのクラブも厳しいようで、まだどこから輩出されるか聞いておりません。

しかしながら、今回はお断りを致しましたが、クラブ協議会等で「ガバナー輩出」について、真剣に議論し勉強した事は、会員の皆様方に対し、ガバナーの意識付けが出来たと思っています。きっと次の9年後に繋がつて行くと信じています。

この後のクラブ協議会では、前田ガバナー補佐から他クラブを訪問された内容を踏まえたお話があると思います。楽しみにしております。

本日も最後まで宜しくお願い致します。有難うございました。



### ニコニコボックス

#### 国際R第2740地区第6Gガバナー補佐 前田 真澄様

岡 光正会長・芥川 圭一郎副会長・馬渡 圭一幹事様はじめ、会員の皆様、本日は貴クラブ協議会でご訪問させていただきました、国際R第2740地区第6Gガバナー補佐を拝命しております、佐世保中央RC所属の前田 真澄です。と、とりあえずガバナー補佐という立場でのニコニコ文章ですが、所属クラブでのガバナー補佐としての訪問は何となく気恥ずかしさがあります。粗相の無いよう頑張ります。本日はお世話になります。

## 岡 光正会長・芥川 圭一郎副会長・馬渡 圭一幹事

本日は国際ロータリー第2740地区第6グループガバナー補佐、前田眞澄様にお越しいただいております。前田眞澄ガバナー補佐のご来訪を心より歓迎いたします。本日のクラブ協議会では各委員長より活動計画を発表させて頂きますので、前田ガバナー補佐におかれましては、身内だからこそ厳しくご指導頂ければ幸いです。

本日の例会もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 八重野 一洋君

30年ぶりのアメリカ行って参りました。9月11日本曜日の早朝福岡空港を出発、羽田でダラス行きに乗継 12時間かけて空路テキサス州ダラスへ、到着したのは前日本曜日の朝8時でした。1年半ぶりに娘夫婦と再会しその日のうちに両親とお会いし、翌日、テニスコート5面はありそうな敷地にある旦那さんの叔母さんの御屋敷でウェディングパーティーを開いて頂きました。アメリカに親戚が増えました(笑)。その後、サウスカロライナの娘夫婦の自宅に滞在、ラスト2日間はニューヨーク市街地観光、街中では合法大麻副流煙の洗浄を受けハンバーガーやピザ、サンドウィッチ、パスタなどハイカロリーな食事ばかりで食傷して帰国しました。やっぱり胃袋は日本人ですね、ニコニコします。

## 芥川 圭一郎君

先日、約30年前に勤めていた会社で、タイへの設備移管の際にご一緒した方が佐世保にお越しになり、久しぶりに再会することができました。退社後、後輩の結婚式でお渡ししていた名刺を頼りに、佐世保へ立ち寄ってくれました。懐かしい、ひと時を過ごすことになりました。次回は、群馬で再会予定です。

## 藤井 寿人君

わが社の近くにある白岳神社ですが、鳥居の製作を依頼していただき、本日完成しました。9月29日の大祭までに完工であったため、無事に間に合うことができました。なかなか鳥居を鋼鉄製で製作する事は、滅多にないと言うか、初めての製作でした。が、祭事に携わることができて、光栄であったためニコニコします。

本日の合計	71,000円
本年度の累計	464,000円



ガバナー補佐懇談会の様子



## 本日の卓話

### ◆ 第4回クラブ協議会 ◆

#### 国際ロータリー第2740地区 第6グループガバナー補佐 前田 真澄様



本日は、所属クラブでは有りますが、立場上第6グループガバナー補佐としてご訪問という形でここにいさせて頂いております。

所属クラブだから軽く済ませていいかというと、そうでは有りません。来週有りますガバナー公式訪問に備え、佐世保中央RC岡会長はじめ、役員理事の皆様のお話をしっかりとお聞きし、佐世保中央RCにはこんな素晴らしいメンバーが居られ、こんな素晴らしい事業を行いつつ、クラブの未来に向けた取り組みをしっかりと石坂ガバナーにお伝えする義務が有ります。こうして第6グループ、6ロータリークラブをガバナー補佐として無事訪問させて頂けたのも、佐世保中央RCメンバーお一人おひとりのお陰と感謝申し上げる次第でございます。共にご同行して頂きました田雜豪裕PP四元清安PP、池永隆司PP(3回)、八重野一洋PP、香月章彦PE、古賀勝君、田添直記君、宮崎正典君、吉野英樹君、古賀友里恵君、牟田久美子君、片桐康利君、川上仁哉君、藤井寿人君、馬渡圭一現幹事、川崎圭君、ありがとうございました。心強かったです。

クラブ協議会におきましては岡会長はじめ、馬渡幹事、役員、理事の皆様、ご説明、ありがとうございました。所感と言う事ですが常日頃、例会にて各委員長さんがしっかりと岡会長をお支えし、課せられた事業や活動をしっかりと成されているのは、肌に感じていますので、本日はガバナー補佐として第6グループの他のクラブさんを訪問させて頂いた事での気付いた点や夫々のクラブさんが独自にされている事業、奉仕活動をお話させて頂きます。

先ず本年度、いくつかのクラブさんが同様の目標として例会出席を掲げられているクラブさんが多く感じました。例会出席率を上げる為、具体的な活動として家族会を行ったり、同好会開催日に合わせその後に例会を行ったり、前期、後期で現況報告書に全会員の例会出席表を掲載し出席意識向上を図られているクラブさんも有りました。また、ほとんどのクラブさんで、そのクラブさんオリジナルの継続事業を行っています。佐世保南RCさんはインタークト委員会にて聖和女子学院高等学校に対しボランティア活動や募金活動、地域密着型のイベント参加等、毎年行われています。佐世保東RCさんでは記念植樹を1969年から近年は2022年までに37回行われています。また、地区補助金を活用しての独自の奨学生事業を28年間継続にて行われています。佐世保北RCさんでは「若竹の家」孤児施設の子供たちとの交流会を行っています。佐世保東南RCさんでは「森きらら」へのバラの苗寄贈を15年行っています。ハウステンボス佐世保RCさんではハウステンボスの玄関でもあります

ハウステンボス駅周辺の清掃活動を行っています。ロータリークラブの存在意義は世界的な奉仕活動もさることながら、我々が住み、生活している地域でのこうした奉仕活動も必要不可欠と思いました。

### SAA委員長 井上 亮君

「ロータリーの活動は例会出席からはじまる」といわれるほどロータリークラブの活動では例会を大切にしています。佐世保中央ロータリークラブは今年創立35周年を迎え、前田真澄ガバナー補佐を輩出することになりました。そこでSAAでは原点に立ち返り例会時の最低限のマナーである服装の徹底を実施し品格と秩序を保ち厳格な例会を目指しています。



### クラブ管理運営委員長

#### 崎元 英伸君

当委員会が管轄する戦略計画委員会、親睦例会活動委員会、式典例会・出席委員会の3委員会において、それぞれの持ち味が存分に發揮できるようにサポートをしていきます。また、今年は創立35周年の節目でもあることから、実施する事業については、会員の皆様の記憶に残るようなインパクトを求めて進めていきたいと思います。



### 公共イメージ・会報委員長

#### 橋口 佳周君

公共イメージ会報委員会の主な活動は、週報のタイムリーな発行、その為の、取材（撮影）編集を行う事です。又、今年度は会員名簿のデジタル化に取り組もうと思っています。現在2回の委員会を開催し、業者の説明も委員会で受けたところです。週報の原稿をスピーディーに編集するために、生成AIを利用して週報を作ることも考えられるとの情報もありましたので検討してみるつもりです。



### 会員増強委員長 池永 隆司君

今年度は、会員数が53名のスタートです。会員拡大は、3名の純増を目標に活動してまいります。それには、皆様からの情報が大事ですので、ご協力お願いします。近年若い会員も増え、活発な活動をしていますが、会員増強として、メークアップ推進事業の開催ということで、9月12日に、会員11名で大阪ロータリークラブに、メークアップしてまいりました。参加された会員の皆様は、刺激を受けられたのではないかと思います。そしてもう一つ、ガバナー補佐の前田真澄君支援として、他クラブへの例会の随行は、前半はほぼ完了しましたが、後半もございますので宜しくおねがいします。最後に、新しい会員の方も入会されておりますので、会員の研修セミナーも開催したいと思います。一年間ご協力よろしくお願ひします。



澄君支援として、他クラブへの例会の随行は、前半はほぼ完了しましたが、後半もございますので宜しくおねがいします。最後に、新しい会員の方も入会されておりますので、会員の研修セミナーも開催したいと思います。一年間ご協力よろしくお願ひします。

### 職業奉仕副委員長

#### 稻次 賢一君

佐世保中央ロータリークラブの会員がその職業関係における諸責務を遂行し、それぞれの職業における慣行の一般水準を引き上げることに役立つ指導と援助を与えるような活動を実施し、相互理解を深める活動を目指します。会員の職場の社員及び関係者に対する奉仕の一つとして、映画例会を実施します。



また、大分方面の職場や施設などの職場訪問を企画し、それに併せて35周年記念旅行を実施することで会員の親睦を図り、職場や地域でその経験を活かせるような事業を実施します。

### 奉仕プロジェクト委員会

#### 社会奉仕委員長 松尾 啓一君

社会奉仕委員会の松尾です。今年度は12月6日にアルカス佐世保イベントホールにて35周年記念市民交流会を開催致します。同日夜には例会と、市民交流会にご参加いただいた皆様もお招きし交流懇親会を開催する予定です。丸一日の事業になりますが是非皆様予定を空けて頂き、ご参加・ご協力よろしくお願ひいたします。



### 国際奉仕・ロータリー財団

#### 委員長 指山 康二君

国際奉仕委員会は「国際交流委員会」と「ロータリー財団・米山奨学委員会」の行う事業を担当いたします。各委員長の自主性を尊重し共に歩調を合わせて事業を行っていきます。



SAA:吉野 英樹  
次回例会 10月2日 12:30~

